
Gebt die Drogen frei
Cicero: „Gebt die Drogen frei! – Der weltweite Krieg gegen die
Drogen ist gescheitert. Wir brauchen mehr Sicherheit für die
Konsumenten,  bessere  Kontrollen  der  Inhaltsstoffe  und
schlechtere  Geschäftsgrundlagen  für  die  internationalen
Drogenkartelle“.

Das Verbot bestimmter psychotropher Substanzen aka Prohibition
resultierte  ja  aus  der  Moraltheologie,  kombiniert  mit
protestantischer  Askese.  Also  vergesst  es.  Appelle  an  die
Vernunft werden nichts nützen.

https://www.burks.de/burksblog/2013/03/10/gebt-die-drogen-frei
http://www.cicero.de/berliner-republik/gebt-die-drogen-frei/53790

